

Azpeitia (Guipúzcoa).
 Baracaldo (Vizcaya).
 Barcelona número 2.
 Basauri (Vizcaya).
 Benidorm (Alicante).
 Bilbao número 5.
 Durango (Vizcaya).
 Guernica y Luno (Vizcaya).
 Haro (Logroño).
 Hospitalet número 1 (Barcelona).
 Hospitalet número 2 (Barcelona).
 Llanes (Oviedo).
 Madrid número 2.
 Madrid número 8.
 Madrid número 24.

Madrid número 27.
 Madrid número 33.
 Marquina (Vizcaya).
 Martorell (Barcelona).
 Moguer (Huelva).
 Molina de Segura (Murcia).
 Mondragón (Guipúzcoa).
 Osuna (Sevilla).
 Palma del Río (Córdoba).
 Portugalete (Vizcaya).
 Prat de Llobregat (Barcelona).
 Rute (Córdoba).
 Santa Coloma de Gramanet (Barcelona).
 Santurce (Vizcaya).
 Tolosa (Guipúzcoa).
 Zarauz (Guipúzcoa).

Las solicitudes de los aspirantes habrán de formularse mediante instancia dirigida al Consejo General del Poder Judicial (calle Génova, 22, Madrid), que deberán tener entrada en el Registro en el plazo de diez días naturales, contados desde el siguiente de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», consignándose en ellas el orden de preferencia por el que solicitan las plazas a cubrir.

Madrid, 29 de julio de 1981.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Federico Carlos Sainz de Robles Rodríguez.

ADMINISTRACION LOCAL

19994 RESOLUCION de 6 de agosto de 1981, del Ayuntamiento de Vélez-Málaga, referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General.

Composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General.

Presidente: Don Juan Gámez Ruiz, Alcalde del excelentísimo Ayuntamiento de Vélez-Málaga; suplente, don Miguel Torres González, Concejal del Ayuntamiento.

Vocales:

Don Jorge Alonso Oliva, como titular, y don Rafael García Berjillo, como suplente, funcionarios pertenecientes al Cuerpo Técnico de Administración Civil, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Enrique Torres Bernier, como titular, y don Rafael Castejón Montijano, como suplente, Profesores adjuntos numerarios de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don Arturo Flores Martín, como titular, y don Carlos Sánchez de Lamadrid, como suplente, en representación de la Abogacía del Estado.

Don Francisco José Jiménez Velasco, Secretario general de la Corporación, como titular, y don Cristóbal Jurado Martín, Oficial Mayor, como suplente.

Don José A. Morales Gutiérrez, don Manuel Berenguer Pérez y don Marcos Baños Villalba, en representación de los grupos políticos mayoritarios de esta Corporación, PSOE de A.; PSA-PA y UCD, respectivamente.

Secretario: Don Enrique Caralampio Postigo, Técnico de Administración general de esta Corporación.

Vélez-Málaga, 6 de agosto de 1981.—El Alcalde.—13.184-E.

19995 RESOLUCION de 11 de agosto de 1981, del Ayuntamiento de Almería, referente a la oposición libre para cubrir, en propiedad, una plaza de Arquitecto Municipal.

La Comisión Municipal Permanente de este excelentísimo Ayuntamiento de Almería, en sesión celebrada el día 23 de abril de 1981, aprobó las bases que han de regir la oposición libre para cubrir, en propiedad, una plaza de Arquitecto Municipal, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 10, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que corresponden con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases íntegras de la oposición han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» número 179, de 7 de agosto de 1981.

Almería, 11 de agosto de 1981.—El Alcalde Presidente, Santiago Martínez Cabrejas.—13.348-E.

19996 RESOLUCION de 12 de agosto de 1981, del Ayuntamiento de Moncada, referente a la provisión en propiedad mediante las correspondientes pruebas selectivas, turnos restringido y libre de tres plazas del subgrupo Administrativo de la Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 180, del día 31 de julio del año 1981, aparece la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante las correspondientes pruebas selectivas, turnos restringido y libre de tres plazas del subgrupo Administrativo de la Administración General de este Ayuntamiento.

En el plazo de treinta días siguientes al en que aparezca inserto este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», las personas interesadas podrán presentar las instancias acomodándose a la convocatoria que se inserta en el indicado «Boletín», teniendo en cuenta que estas plazas tienen asignado el coeficiente 2,3 y nivel de proporcionalidad 6, con las retribuciones y complementos que legalmente corresponden a esta clase de funcionarios.

Por haber sufrido error material en la redacción del edicto aparecido en el precitado «Boletín Oficial» de la provincia se aclara que el turno restringido, en cuanto a la oposición, será igual que el turno libre, sometiéndose a las pruebas contenidas en el primero, segundo y tercer ejercicio, con excepción del cuarto.

Moncada, 12 de agosto de 1981.—El Alcalde, Joaquín Gómez Cutillas.—13.499-E.

19997 RESOLUCION de 19 de agosto de 1981, de la Diputación Provincial de Ciudad Real, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición directa y libre para proveer en propiedad cuatro plazas de Auxiliares de Administración General de esta Corporación.

De conformidad con la base quinta de la convocatoria de la oposición el Tribunal calificador de la misma queda integrado en la siguiente forma:

Presidente: Titular, don Daniel Almansa García, Diputado Provincial; suplente, don Juan García Toribio, Diputado provincial.

Vocales:

Titular, don José Antonio Iglesias Alonso, en representación del Profesorado Oficial del Estado; suplente, don Pablo Chocano Sepúlveda.

Titular, don Matías Flores Llor, Secretario de esta excelentísima Diputación Provincial; suplente, don Francisco Palomares Muñoz.

Titular, don Fernando Ortiz Bada, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Tomás Lozano Guijarro.

Secretario: Titular, don Juan Ignacio Morales Bonilla, Técnico de Administración General; suplente, don Luis Navarro Chaparro.

Lo que se hace público para general conocimiento, a efectos de lo preceptuado en la expresada base quinta, concediéndose un plazo de quince días hábiles, para recusaciones.

Ciudad Real, 19 de agosto de 1981.—El Presidente accidental, Clemente Cuesta Santandreu.—El Secretario accidental, Eugenio Alcaide González.—13.481-E.

19998 RESOLUCION de 20 de agosto de 1981, de la Diputación Provincial de Ciudad Real, referente a la oposición directa y libre para proveer, en propiedad dos plazas de Capataces de Brigada de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 98, correspondiente al día 19 de agosto de 1981, se publica íntegramente la convocatoria y el programa de la oposición directa y libre para proveer, en propiedad, dos plazas de Capataces de Brigada de la Sección de Vías y Obras Provinciales de esta Corporación, encuadrada en el subgrupo de Servicios Especiales, clase personal de oficios y dotadas con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 4 (coeficiente 1,9), grado de la carrera administrativa, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente de la Corporación, y se presentarán en el Registro General de la misma debidamente reintegradas durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», acompañadas del resguardo de haber satisfecho en la Depositaria de fondos provinciales la cantidad de 500 pesetas, en concepto de derechos de examen.

Las instancias también podrán presentarse en la forma pre- Estado de 25 pesetas, tasa provincial de 10 pesetas y sello de